

**Saveur
Valeur
nutritive
Economie**

**QUICK
QUAKER OATS**

Cuit en 2 1/2 minutes après que l'eau a commencé à bouillir



**COLLEGE DU
SACRE-COEUR
DE BATHURST**

(Chronique de Septembre)

"Septembre", "rentrée": deux termes qui, dans l'esprit de tout écolier appellent respectivement.

C'est le 10 de ce mois que s'est faite notre rentrée: toutes les bouches étaient encore pleines des louanges de la Très Sainte Vierge Marie, que de récents Congrès venaient de célébrer et glorieusement dans notre région; ce jour-là, le collège ouvrait toutes grandes ses portes, pour accueillir de nouveau ses enfants.

C'était merveille de lui voir rompre le régime des vacances, pour redevenir le théâtre des exploits d'un épilé peuple toujours grouillant, symbole du mouvement perpétuel.

Les cours de récréation s'animèrent comme par enchantement. Les salles d'étude, si démesurément grandes jusqu'alors, semblaient perdre peu à peu de leurs vastes proportions: elles regagnaient de monde, véritables fourmillières où tous se rendaient, apportant une ample provision de livres et de vivres! Et dans ces couloirs, quelle vie, quel mouvement! Ce ne sont plus, certes, ces interminables galeries à allure claustrale où, pendant les mois d'été régnait un silence de mort.

Aujourd'hui, ils ont un tout autre aspect. Voyez plutôt ce groupe d'écoliers qui viennent, joyeux, saluer un Père et rappeler des souvenirs de temps déjà anciens ou tirer des pronostics! Écoutez ces gais propos échangés par de vieux amis qui se rencontrent après trois mois de séparation!

Sans doute, parfois quelques fronts sobsourcilissent. C'est que plusieurs anciens manquent au rendez-vous. Mais on se console avec le ferme espoir que les temps pénibles où nous vivons seront bientôt suivis d'une ère de prospérité qui permettra de continuer un cours d'études heureusement commencé. D'ailleurs, le nombre des défections est presque balayé par celui des nouveaux. Aussi chacun y met-il de sa belle humeur.

Oh! assurément, il y a bien en couleur un peu de ce soumettre aux exigences de la règle! Il était si doux, le temps des vacances! Nos écoliers en ont si bien profité! "O terque quaterque beati!" Et maintenant, tout est changé! Fini, le temps du repos! Fini, celui des gais entretiens et des joyeux amusements! Désormais, ce sera le travail, le silence. Cette perspective n'est pas sans effrayer quelque peu l'élève le plus généreux. Le poète n'a-t-il pas dit que:

dant, c'est l'âge
"Tout devrait être joyeux et ce pendant
"Oh l'homme connaît mieux l'art
de dire malheureux!"

Et, au dortoir, quand notre écolier examine cette longue série de lits qui se suivent dans un alignement impeccable, il ne peut révoquer la vision, déjà lointaine, du petit lit de la maison paternelle, hier encore bordé par la main délicate d'une maman chérie. Quel singulier contraste! Et, pendant que les nouveaux, admirant candide le bel ordre régnant au dortoir, les anciens ne peuvent s'empêcher de penser que demain, dès demain ils seront éveillés, non par les doux rayons du soleil qui, pendant les vacances, venaient graduellement réchauffer leur visage, mais par un brusque signal qui les arrachera au royaume des songes et les forcera d'ouvrir tout d'un coup les yeux au vil état des ampoules électriques. "O tempora! O mores!" Volontiers, les larmes

couleraient, mais il y a tant d'yeux scrutateurs! Aussi, résolument, nos écoliers acceptent-ils leur sacrifice. D'ailleurs, en descendant du dortoir, ils passent par la chapelle. C'est là que, nuit en jour, réside Celui qui, tout Dieu qu'il était, voulut partager avec les hommes leurs vies de souffrances, qui connut sur terre les douleurs de la séparation. Il est toujours là, malgré les bouleversements du monde. Il est l'Ami fidèle, toujours le même "hier et aujourd'hui": le même que, ce matin encore, dans une bonne communion, ils ont reçu à l'église paroissiale et que, chaque jour, ils pourront recevoir au colloque le même que, Dimanche dernier encore, ils priaient, en l'église de leur village, à côté de leurs parents bien-aimés, et que, désormais, chaque dimanche, chaque jour, ils prieront, en cette chapelle, au milieu de la grande famille qu'est le collège. Et nos écoliers sortent de la chapelle, pleins de consolations et animés des plus généreuses dispositions.

Et puis, il y a toujours ces bons Pères si dévoués! A vrai dire, ils ne semblent penser nullement au régime si doux des vacances qui, pour eux aussi, vient de se clore, pour ne chercher qu'à prodigier dès maintenant, par leur abord si délicat, les marques de cet entier dévouement qu'ils auront à dépenser au cours de toute l'année. Parmi eux aussi, quelques-uns manquent à l'appel, que l'obéissance a envoyés en d'autres institutions. Est-il besoin de rappeler le souvenir du Révérend Père J.-M. Sébillot, notre ancien Supérieur, qui a laissé parmi nous une si grande réputation de bonté qui vient de se voir confiée la charge de Supérieur au Séminaire de Charlebourg? Faut-il mentionner le Révérend Père O. Le Gresley, qu'il nous est si pénible de ne plus pouvoir retrouver au milieu de nous, mais que nous sommes heureux de savoir à la tête du Collège Sainte-Anne? Et nos consultants, avec regret, l'absence des RR. PP. A. Stanton, J. Comeau, J. Le Lannic et A. Etienne. Nous les regrettons tous, mais il nous fait plaisir de remarquer que leurs remplaçants, méritent, tout comme eux, l'appellation de "bons Pères Eudistes". Tout d'abord, c'est le Révérend

contre Cors et Verrues
Déchez la peau sèche. Appliquez du Minard 3 fois par jour. Laissez sécher. Après un certain temps, Cors et Verrues se détachent complètement!

**LINIMENT
TRIOMPHE DE LA DOULEUR
MINARD**

Père J.L. Quélo uq, après trois ans de supériorat passé au Collège Sainte-Anne, revient au milieu de nous, qui avions déjà bénéficié de son dévouement, pour exercer en notre Collège la charge de Supérieur, en même temps que pour y occuper la chaire de Philosophie. Nous sommes également heureux de retrouver, avec son entraînement habituel, le Révérend Père C. Comeau, qui, après un terme de trois ans passé au Collège Sainte-Anne, revient au Collège du Sacré-Coeur, où il aura charge de la Préfecture de discipline. Et il ne faut pas oublier non plus le RR. PP. A. Richard, P. I. nous est pas moins agréable de savoir David J. Thomas et A. Vignaud.

Dès le lendemain de la rentrée, après la messe du St. Esprit, les élèves prennent contact avec leurs maîtres et leurs livres.

Le dimanche 13, tout le Collège se transporte vers l'église Ste-Famille pour saluer, en union avec les paroissiens, le Révérend Père A.-A. Houcher qui, après avoir exercé, pendant de longues années, à Bathurst-Ouest son zèle pastoral, quitte sa chère paroisse pour aller refaire en Floride une santé délabrée.

Le dimanche suivant, le Collège est heureux de recevoir en ses murs, pour y saluer respectueusement, le nouveau Pasteur de la paroisse Ste-Famille: Mgr A. Trudel, P. D. Une fois la présentation faite par le Révérend Père Supérieur, au milieu de

l'attention générale, Jean Chiasson, élève en Philosophie et nouveau paroissien de Mgr Trudel, lit au nom de tous ses condisciples l'adresse de bienvenue. Monseigneur n'a qu'à laisser parler son cœur pour dire à tous, Pères et élèves, en termes combien délicats les sentiments dont il est animé. Il sait trouver des paroles encourageantes à l'adresse des Pères pour les animer dans cette oeuvre si difficile, si pénible souvent mais à quel point nécessaire! qu'est celle de l'éducation de la jeunesse qu'ils poursuivent depuis si longtemps et avec tant d'air dans notre pays. Aux élèves, il sait inculquer l'amour de la discipline et du travail, seul moyen de donner à notre pays une élite. — Cette réunion, toute intime, déjà agrémentée de fanfare et d'orchestre, se termine par une petite séance de vues animées qui a pour effet de faire revivre chez les anciens de bons moments, et de montrer aux nouveaux que, s'il y a, au collège, des jours un peu sombres, comme ceux qui suivent la rentrée, on y trouve aussi de bonnes et saines distractions.

A cette séance, nous avions le bonheur de voir avec nous le Révérend Père N. Savoie, Curé de Petit-Rocher, et MM. les vicaires de Bathurst-Ouest et de Petit-Rocher.

Entre ces deux dimanches, avait eu lieu la retraite. Elle s'ouvrit au soir du Mercredi 17. Les instructions furent données par le Révérend Père Le Doré, Missionnaire Eudiste, de la Résidence de Québec, qui sut, en face de jeunes, se faire jeune lui-même, afin de porter tous les coeurs à un plus grand amour de Dieu. Le Révérend Père Prédicateur eut l'art de nous intéresser et de nous toucher par sa parole facile et chaude. Ses instructions nous seront d'un précieux secours pour nous aider à passer une année scolaire dans les meilleures dispositions. — La retraite se termina, au matin du dimanche 20, par une messe soignée, en l'honneur de St-Jean Eudes, au cours de laquelle le R. P. Le Doré sut, dans une manifestation allocation, nous

faire un tableau splendide de St-Jean Eudes, ardent missionnaire, et grand dévot aux SS. Coeurs de Jésus et de Marie.

Et maintenant, notre année va son train ordinaire. Les cours ont repris; chacun est animé des meilleures dispositions.

Les deux Congrégations ont déjà eu leur première réunion au cours de laquelle on a procédé aux élections des nouveaux dignitaires, sous la présidence du R. P. Pi David, directeur de la Congrégation du Sacré-Coeur de Jésus, et celle du R. P. E. Leblanc, directeur de la Congrégation du Saint-Coeur de Marie.

Nous nous faisons un plaisir de publier les noms des nouveaux dignitaires.

Congrégation du Sacré-Coeur de Jésus: préfet: Cyrille D'Amours; 1er assistant: Oscar Beaupré; 2ème assistant: Léandre Le Gresley; conseillers: Gérard Labrie, Gérard Gauthier.

Congrégation du Saint-Coeur de Marie: préfet: René Léger; 1er assistant: Raymond Savoie; 2ème assistant: Jean-Louis Pélouquin; secrétaire: Georges Michaud; trésorier: Maurice Vénio.

**OUVERTURE
D'UNE BOUTIQUE DE REPARATIONS**

Meubles, Voitures, etc.

Réparations de tous genres

Peinture des Meubles et des Voitures.

Rembourrage des Meubles

Fabrication des Traîneaux d'hiver.

Les meubles, même passablement usagés, ne doivent pas être mis au rancart, mais remis à neuf, par un travail intelligent et expérimenté que nous nous flattons de pouvoir vous offrir, à des prix très raisonnables.

Vous avez la garantie d'un travail et de prix satisfaisants.

NOUS SOLLICITONS VOTRE CLIENTELE.

J. F. Belzile

Sur la 17ème avenue—Voisin du garage L. Martin

A Votre Service...

Cette vignette représente le corbillard-automobile que l'offre à la disposition du public et qui se distingue par caractère religieux.

R. BOUCHER
DIRECTEUR DE FUNERAILLES

14, rue Canada — Téléphone 86-31
EDMUNDSTON, N.-B.

SPECIALS
TANT QU'IL Y EN AURA EN STOCK

ENCRE BLEUE
La Bouteille
Valeur de 10c pour **5c**

EXTRA SPECIAL!
8 CAHIERS 25c
Cahiers à l'Encre ou au Plomb
Très Joli Couverts Assortis

PETITES PLUMES
Chacune **1c**
10c la douzaine

SACS D'ECOLE
Nous avons un grand choix de sacs d'école pour garçons et fillettes. Sacs de différentes qualités en toile cirée, canvas, imitation de cuir et cuir solide. Les prix très modérés varient de **25c a \$2.00**

CAHIERS DE TOUTES SORTES
Nous avons en main un grand assortiment de Cahiers de toutes sortes, à l'encre et au plomb, avec et sans lignes, différentes épaisseurs. En plus de notre spécial, les prix sont bas. **ACHETEZ-LES A LA DOUZAINE ET EPARGNEZ!**

AGHETEZ VOS CRAYONS
a la douzaine
CRAYONS SANS EFFACE LA DOUZAINE **10c & 15c**
CRAYONS AVEC EFFACE LA DOUZAINE **25c - 40c**
50c
PRIX SPECIAUX A LA GROSSE

CALEPIN
TRES SPECIAL — Calepin pour prendre des notes, 120 pages, avec couverture noire, valeur régulière de 10c, sacrifié à **5c**
OU 50c LA DOUZAINE

SET DE COMPAS boîte métallique **35c**
COFFRETS d'école de toutes sortes **10c a 50c**

BLOC-NOTES
pour faire les problèmes d'arithmétique, chacun **1c**

Cahier a Dessin
(Map Drawing Book)
Le cahier exigé dans les écoles publiques au prix très spécial de **10c**

CRAYONS D'ARDOISE
4 dans une boîte pour **1c**

ACHETEZ A LA DOUZAINE - ECONOMISEZ!

Le Madawaska
EDMUNDSTON, N.-B.

C'est a "LA VOGUE"

— Que les Dames achètent de préférence leurs vêtements et ceux des Enfants —

ELLES SONT TOUJOURS SATISFAITES

Nous avons un bel assortiment de vêtements d'Automne pour les Dames, les Demoiselles et les Enfants, de réception récente — dans les MODES les plus NOUVELLES

VENEZ EXAMINER VOUS-MEME LES SPECIAUX QUE NOUS VOUS OFFRONS CETTE SEMAINE.

LES BAS
BAS d'hiver en soie et laine, pour dames et pour enfants.

LES SOUS-VETEMENTS
SOUS-VETEMENTS "Harvey Knit" en laine ou en soie et laine - pour dames et pour enfants

Les GANTS
GANTS en Soie, doublés, et en Kid, doublés pour l'hiver. — Nous en avons une belle variété qui vient d'arriver.

LA VOGUE
LE MAGASIN POUR DAMES ET DEMOISELLES
RUE DE L'EGLISE — EDMUNDSTON